## Du cirque et de la danse avec l'association « Les Nez Rouges »



À cheval sur un rouleau américain, les enfants, tout comme les animateurs, ont pris beaucoup de plaisir à participer à ces ateliers.

Dans le cadre du projet « Lâcher d'artistes » proposé par l'école des « Nez Rouges » de Saint-Dié, en partenariat avec la CAF des Vosges, la Région Grand Est et le commissariat général à l'égalité des territoires (CGET), la commune de Dompaire a accueilli Damien, salarié de l'association et Mélanie, de l'association « Sista Dance ».

Tous deux ont proposé deux

ateliers gratuits et ouverts à tous. Mais ce sont les enfants qui ont tout de suite été attirés par des exercices de jonglerie et d'équilibre. Mélanie a dansé avec les jeunes filles et fait voltiger son ruban aux sons de différentes musiques.

Le beau temps étant de la partie. Parents et enfants ont apprécié la venue des artistes qui ont apporté une note de gaieté en ce lieu, milita e attirut sua

88A18 - V1